



VANEAU

4 Pièces

88 m²

Réf. 84187878

999 000 €

Paris 11^{ème}

Appartement à vendre (75011)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

RARE - Au pied du métro Charonne (ligne 9) et à proximité du Village Faidherbe, le Groupe VANEAU vous propose en exclusivité au 3e étage d'une belle copropriété datant de 2001 avec ascenseur, un appartement de 4 pièces de 88,86 m2 Loi Carrez en bon état. Donnant sur la grande cour pavée et arborée de la copropriété, il se compose d'une entrée avec placard et penderie, beau séjour de 26 m2, cuisine aménagée et équipée indépendante (ouverture possible sur le séjour), trois chambres dont deux avec placards et penderie donnant accès à une belle terrasse plein ciel de 8,5 m2, salle de bains, salle ...

RARE - At the foot of the Charonne metro station (line 9) and near the Village Faidherbe, The VANEAU Group offers you on the 3rd floor of a beautiful condominium dating from 2001 with elevator, a 4-room apartment of 88.86 sqm Carrez Law in good condition. Overlooking the large paved and tree-lined courtyard of the condominium, it consists of an entrance with cupboard and wardrobe, beautiful living room of 26 m2, independent fitted and equipped kitchen (opening possible to the living room), three bedrooms, two of which have cupboards and wardrobe giving access to a beautiful open-air terrace of ...

AGENCE VANEAU MARAIS

39 rue de Turenne - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

